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ПРЕДПОСЫЛКИ РАЗВИТИЯ ИНДУСТРИАЛЬНЫХ МЕТОДОВ 

СТРОИТЕЛЬСТВА В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ 
 
Аннотация. В статье рассмотрены технологии возведения в основном гражданских 

зданий в разные периоды строительства в Санкт-Петербурге. Предметом исследования 

является строительные системы и технологии возведения зданий, которые рассматриваются с 

целью исследования развития методов индустриального строительства в Санкт-Петербурге и 
прогнозирования тенденций технического прогресса в области индустриальных методов 

строительства. Предпосылками технического прогресса в строительном комплексе Санкт-

Петербурга является развитие индустрии материально-технических ресурсов строительства, 

а именно производства новых строительных материалов, конструкций, строительной 

оснастки, приспособлений и строительных машин, а также малой механизации и 

инструментов. Это неизбежно становится причиной появления в строительстве более 

совершенных строительных систем, возводимых индустриальными методами. В ходе 

исследования строительные системы оценивались методами экспертного опроса специалистов 

по заранее разработанной анкете, в которой были взаимно несопоставимые критерии, 

отражающие архитектурные, прочностные и экономические характеристики строительных 

систем индустриального производства. Результаты экспертной оценки строительных систем 

стали основой в определении рациональной объемов сборного и сборно-монолитного 

строительства и выявления тенденций и перспективных направлений развития индустриальных 

методов строительства и научных исследований в этой области.    
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PREREQUISITES FOR THE DEVELOPMENT OF INDUSTRIAL 

CONSTRUCTION METHODS IN ST. PETERSBURG 

 
Abstract. The article considers the technologies for the construction of mainly civil buildings 

in different periods of construction in St. Petersburg. The subject of the study is building systems and 

building construction technologies, which are considered in order to study the development of 

industrial construction methods in St. Petersburg and predict trends in technical progress in the field of 

industrial construction methods. The prerequisites for technological progress in the construction 

complex of St. Petersburg is the development of the industry of material and technical resources of 

construction, namely the production of new building materials, structures, construction equipment, 

fixtures and construction machines, as well as small-scale mechanization and tools. This inevitably 

becomes the reason for the appearance in construction of more advanced building systems erected by 

industrial methods. In the course of the study, building systems were evaluated by the methods of an 

expert survey of specialists according to a previously developed questionnaire, in which there were 

mutually incomparable criteria reflecting the architectural, strength and economic characteristics of 

building systems of industrial production. The results of an expert assessment of building systems 

became the basis for determining the rational scope of prefabricated and precast-monolithic 

construction and identifying trends and promising directions for the development of industrial 

construction methods and scientific research in this area. 
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